

諸富北幼稚園

自由記入欄には次のようなご意見がありました。

- ・ 園行事等を通して常に感じていますが、子供一人一人の成長発達に応じて声掛けやサポートがされている。
- ・ 保護者との連携について、アプリや直接先生との対話の中でタイムリーに報・連・相（ほうれんそう）ができる環境があり、いつどんな時に声をかけても親身になって話を聞いてもらえます。
- ・ 時代の変化は著しいが先を見据えて様々な対策、配慮がある
- ・ 園の教育方針がぶれることなくつづいている。
- ・ 参観行事等、コロナ禍前に戻れてよかったです。
- ・ インフルエンザ、コロナ対策ができているか。
- ・ 途中急に先生がいなくなり「○○先生がいないね」の子どもの言葉に切なかつた。
- ・ 業務の簡素化、効率化を視野に入れて取り組んでいただけるとありがとうございます。

※ 子どもの教育、保育に関しまして、全般的に大変信頼していただいていることをありがたく思い感謝しております。

今後も時代の変化を見据えつつ、ぶれない幼児教育・保育に取り組んでまいります。

※ アンケート結果でインフルエンザ、コロナ対策でまだまだ心配されていることを感じました。

幼児期の教育には口元の表情や顔全体の表情など、真似て育つ時期に大変必要不可欠なものですので、園児、職員の園でのマスク着用はやめております。しかし感染症の流行時期等必要な時にはいろいろな対策をとってまいります。

※ 職員の業務につきましてはICT化を進めているところです。それにより終業時間、休暇取得もしっかりと守っていけるように努めています。

保護者様のご協力により、スムーズに業務の簡素化も進んでおります。

ありがとうございます。